

Luzern, 22. Januar 2019

MEDIENMITTEILUNG

Verbreitung 22.01.2019

Kommission heisst Bushubs in Kriens und Horw sowie ein Kantonsstrassenprojekt in Willisau gut

Die Kommission Verkehr und Bau (VBK) des Luzerner Kantonsrates stimmt den Sonderkrediten für Bushubs in Kriens Mattenhof und Horw sowie einem Kantonsstrassenprojekt in Willisau zu. Insgesamt betragen die Kredite für die Projekte 19,15 Millionen Franken.

Die VBK stimmt dem Dekret über einen Sonderkredit für den Infrastrukturausbau Bushub Kriens Mattenhof in der Höhe von 5,62 Millionen Franken ([B 139](#)) zu. Dasselbe gilt für den Sonderkredit von 6,89 Millionen Franken für den Infrastrukturausbau Bushub Horw ([B 140](#)).

Die Kommission ist überzeugt, dass die Bushubs notwendig sind, um der Bedeutung des Entwicklungsschwerpunkts Luzern Süd gerecht zu werden. Dort sollen in den nächsten 20 Jahren zahlreiche Wohn- und Arbeitsplätze geschaffen werden. Dafür braucht es die nötige Mobilitätsinfrastruktur. Die Koordination des öffentlichen Verkehrs und des motorisierten Individualverkehrs ist technisch zweckmässig vorgesehen. Beide Projekte sind Bestandteile des Agglomerationsprogramms und im öV-Bericht aufgeführt. Sie helfen zudem, das Verkehrsproblem um den Bahnhof Luzern zu lösen.

Kantonsstrassen in Willisau

Zustimmung in der VBK findet das Dekret über einen Sonderkredit von 6,64 Millionen Franken für die Änderung der Kantonsstrassen K 11 und K 40, Kreisel Grundmatt – Kreisel Wydenmatt in der Stadt Willisau ([B 141](#)). Die Kommission stellt fest, dass der Kreisel zwar noch nicht so alt ist, sich die Situation aber wesentlich verändert hat. Der Kreisel ist zu klein und gewährleistet das Rechtsabbiegen nicht. Die gewählte Variante wird von der VBK als zweckmässig beurteilt. Sie bringt eine Verbesserung und entlastet die Staustrecke. Die positiven Auswirkungen für den öffentlichen Verkehr und die Sicherheit sind klar ersichtlich.

Entwidmung Amtsgebäude Schüpfheim

Weiter unterstützt die VBK die Entwidmung des Grundstücks Nr. 40, Grundbuch Schüpfheim (Amtsgebäude), ([B 149](#)). Die vorgeschlagene Entwidmung wird als richtig erachtet. Ein zweckmässiger Umbau ist nicht möglich. Die ausgehandelten Konditionen sind gut und die künftige Nutzung sinnvoll.

Abrechnung Rubibach Weggis

Die Kommission stimmt der Abrechnung über den Hochwasserschutz am Rubibach, Gemeinde Weggis ([B 146](#)) zu. Die VBK beurteilt die Realisierung als gelungen. Es war richtig, neue Erkenntnisse während der Projektrealisierung zu berücksichtigen. Die Kostenunterschreitung wird erfreut zur Kenntnis genommen.

Die VBK hat die Geschäfte unter dem Vorsitz von Rolf Bossart (SVP, Schenkon) an zwei Sitzungen vorberaten. Die Vorlagen werden in der Januarsession 2019 im Luzerner Kantonsrat behandelt.

Kontakt

Rolf Bossart
Präsident der Kommission Verkehr und Bau
Telefon 079 921 63 63
rolf.bossart@lu.ch